

Seremi de Gobierno Andro Mimica anunció además histórica inversión regional en vivienda y obras públicas:

# Ferviente llamado de vocero de Gobierno a la oposición para un acuerdo en pensiones

● Mimica destacó que en las próximas semanas, el gobierno anunciará una inversión histórica en materia de obras públicas para la región de Magallanes, al tiempo que defendió los avances en vivienda como los mayores hasta ahora.

**Pedro Escobar**  
 pescobar@elpinguino.com

El seremi de Gobierno, Andro Mimica, hizo un ferviente llamado a la oposición a hacer un esfuerzo por alcanzar un acuerdo con el Gobierno en materia de pensiones.

Mimica participó esta semana en el programa Las Cosas por su Nombre de Pingüino Multimedia, donde fue entrevistado por el periodista Pedro Escobar.

En la ocasión, Mimica defendió con vehemencia, la inversión del actual gobierno en materia de vivienda y calificó como histórica la inversión regional en obras públicas que será anunciada, según afirmó, en las próximas semanas, la cual superaría el billón de pesos.

## Pensiones

Mimica recordó que el Estallido Social se produjo "no porque alguien se levantó y dijo que vamos a quemar todo, sino porque había temas muy importantes sin resolver".

Tras realizar más de 250 conversatorios con adultos mayores de la región de Magallanes, Mimica sostuvo esta semana que "el mayor reclamo son las pensiones, ya lo sabemos, ésta es una discusión que lleva 10 años y tres procesos fallidos. No se puede seguir esperando. Ojalá, la oposición así como lo hemos hecho nosotros de buscar acercamientos, podamos entregar una reforma de pensiones que sea acorde con el Chile actual".

**-En el Chile actual, la mayoría de las encuestas dice que los chilenos quieren que la cotización adicional vaya a sus cuentas individuales...**

"Si aceptáramos eso, significaría que las actuales pensiones subirían de aquí a diez años. Los actuales pensionados y los que están por pensionarse no van a ver un peso, por eso nosotros hemos

insistido tanto en este porcentaje destinado al seguro social, que necesitamos solventar. Hoy, los actuales jubilados están viviendo de forma muy compleja, muchos sin poder llegar a fin de mes, sin tener para la compra de medicamentos y los recursos no les alcanzan... cuando vemos a republicanos, la UDI y parte de la oposición que te dicen "todo a capitalización individual y no hay más conversación", lo que le están diciendo a la gente es que los actuales jubilados no van a ver una mejora en sus pensiones y en eso no vamos a claudicar".

El vocero recordó que el Gobierno flexibilizó su posición desde un 6% totalmente dedicado al fondo común, hasta la actual propuesta de 3 y 3, que era la misma presentada por el Presidente Piñera. "Cedimos en nuestras convicciones en función de un bien mayor, por favor, avancemos...".

**-Las personas de menores ingresos ya tienen en gran parte resueltas sus pensiones, gracias a la PGU, pero este proyecto no ayuda a la clase media. Un profesor, con este proyecto, tiene que seguir trabajando, porque no lo beneficia sustancialmente pues debe compartir el aporte adicional, dicen sus detractores...**

"Casi nadie carece de algunas previsionales, pero la realidad hoy es que las pensiones no están dando la respuesta que merecen las personas...".

**-Pasemos a vivienda. La crítica es que la mayoría de los proyectos en ejecución viene del gobierno anterior.**

"No es así, incluso hicimos una columna, en este diario hace dos meses, con distintos proyectos que habían ingresado en este gobierno, incluso, destrabando una gran cantidad de proyectos

que no avanzaban. Si, se entregaron muchos subsidios, pero sin tener suelos donde construir. Evidentemente el Gobierno del Presidente Piñera traspasa viviendas por construir, fueron 1.200 viviendas que venían de antes y ya vamos en más de 1.700. Nosotros vamos a entregar 1.600 viviendas en proceso de construcción para el futuro gobierno y esperamos que en el próximo puedan ser aún más. Por lo tanto, si tú sacas la cantidad de viviendas que vamos a dejar, sin contar las que venían del gobierno anterior, evidentemente son mayores a todos los gobiernos que venían de antes, pero ésta es una política de Estado que hay que empujar con mucha fuerza".

## -¿Y Obras Públicas?

"Esperamos que de aquí a las próximas semanas, muy corto, se pueda anunciar los proyectos que van a ser traspasados a Dipres para ser financiados. Estamos hablando que vamos a tener, sumado el Convenio de Programación del Ministerio de Obras Públicas (MOP) con el Gobierno Regional (GORE), más el Plan de Zonas Extremas, va a ser la inversión pública más alta que ha tenido la región de



El seremi de Gobierno Andro Mimica participó en el programa "Las Cosas por su Nombre" donde fue entrevistado por el periodista Pedro Escobar.

Magallanes en toda su historia. Éste es el gobierno que más recursos va a dejar comprometidos y en ejecución para dar el salto al desarrollo".

Indicó que serían de 600 a 700 mil millones de pesos del Plan de Zonas Extremas, más casi 391 mil millones del Convenio de Programación MOP GORE, ya en ejecución.

**1.600 viviendas a 700**

en proceso de construcción entregará el actual gobierno, al término de su mandato, que se suman a las 1.200 que venían del gobierno anterior, comprometió el seremi de Gobierno.

mil millones de pesos, podrían alcanzar los proyectos de obras públicas que serán anunciados por el Gobierno en las próximas semanas, la mayor en la historia de Magallanes.

**“Si insistimos en dejar el 6% de cotización adicional solo en capitalización individual, vamos a condenar a la pobreza a los jubilados y han pasado ya 10 años de discusión”.**

**“Si tú sacas la cantidad de viviendas que vamos a dejar, sin contar las que venían del gobierno anterior, son mayores a todos los anteriores gobiernos, es una política de Estado y no podemos caer en dimes y direses”.**